



SCJN responde a Claudia Sheinbaum sobre recursos de los fideicomisos del Poder Judicial Federal

La mandataria mexicana aseguró que interponen amparos para que no se cobre el recurso de dichos fideicomisos

Por **Claudia Flores**

18 Ene, 2025 08:42 a.m. MX.



Guardar



La SCJN responde a Claudia. (Cuartoscuro)

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) respondió a la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, sobre los recursos de los **fideicomisos del Poder Judicial Federal**, además aclaró sobre la interrupción de los trabajos del Comité de Evaluación y la posibilidad de solicitar una ampliación presupuestal para salvaguardar los derechos de los trabajadores.

Y es que la mandataria mexicana se lanzó en contra de algunos **ministros** y de la presidenta de la **Corte, Norma Piña**, pues insistió en que están deteniendo el proceso de las próximas elecciones del Poder Judicial, que se llevarán a cabo este año.

“Siguen utilizando el espacio que tienen para evitar que se dé la elección al Poder Judicial”, dijo la Presidenta desde su conferencia matutina que dirigió desde el estado de Guerrero el viernes 17 de enero.

La mandataria mexicana también reiteró que los integrantes de la SCJN, **han hecho 3 acciones**, que a su parecer, van en contra de la reforma judicial. **La primera** es interponer amparos para **que no se cobre el recurso** de los **fideicomisos** o no se integren a la Tesorería, que presuntamente no se entregaron con un tema con Nacional Financiera (**Nafin**).